

【開拓130年記念】 沼田町の教育を振り返る！④

沼田町は今年めでたく開拓130年を迎えます。

そこで全8回の予定で、沼田町の教育に関する主な出来事をふり返っていきます。

和暦（西暦）	日本の出来事	沼田町の出来事
昭和16(1941)年	太平洋戦争勃発	各小学校を国民学校と改称
昭和21(1946)年		沼田体育協会設立
昭和22(1947)年	新学制実施	六・三制による中学校5校が創立 町制施行により「沼田町」へ
昭和23(1948)年	教育委員会法公布	町立沼田高等学校設立
昭和24(1949)年	社会教育法公布	沼田町社会教育委員会設置
昭和27(1952)年		沼田町教育委員会設置（公選制）
昭和29(1954)年		沼田高校が道立移管認可 開基60年

教育に関する制度は日々変化しています。
現在は昔に比べて多様な学び環境が用意されています。

■新制度のご紹介：『沼田町 Two-way 留学』■

皆さんは沼田町で今年度新たに始まった「Two-way 留学」をご存じですか？
町ホームページに詳細が載っていますが、簡単に紹介したいと思います。

■「Two-way 留学」とは？

沼田町での多拠点就学制度のことです。つまり、移住体験される方のお子さんが住民票を移さず沼田小や沼田中に通える制度です。期間は概ね2週間～3ヶ月間となります。



■何か準備するものはある？

教材は教育委員会で準備します。その他、体操着やリコーダー等は元々使用しているものをそのまま使用できます。つまり、特別準備するものはありません。

■学校行事以外に何か参加できる事業はある？

自然体験事業をはじめ、町民対象の社会教育事業・体育振興事業に参加することができます。

この制度は沼田町では今年度始まったばかりですが、全国で同じような取り組みが行われています。学びの環境が多様化している現在、今後もどんどんこういった新しい学びの場が出来てくるでしょう。**お知り合いやご親戚等でこの制度にご興味のある方がいらっしゃれば、ぜひ教育委員会までご連絡くださいとお伝えください。**

お問い合わせ…沼田町教育委員会教育課（電話35-2132）

○教育委員会「ブログ」随時更新中○ URL: <https://blog.canpan.info/numakyoui/>

